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2016.10.10（WED） 

 

１０月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

平成２８年度９月社会学研究科・学部臨時教授会議事要旨  

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

１ 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

９ 

 

 

１０ 

 

 

１１ 

 

一橋大学大学院国際・公共政策教育部細則の一部改正について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

商学部／経済学部とキングス・カレッジ・ロンドン経営・ビジネス学部との部局間交流協

定（学術）の締結について（新規） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

法学部／法学研究科とポワティエ大学法学・社会科学部との部局間交流協定（学生）の締

結について 

研究科の案件のため、回覧とした。 

 

平成２８年度大学院９月修了者について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 
平成２９年度大学院学生募集要項について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

ポワティエ大学との大学間交流協定（学術）の締結について（新規） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

ザンクトガレン大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

一橋大学における研究費不正使用防止計画実施状況報告について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２９年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
平成２８年度多摩地区国立５大学単位互換制度に基づく受入及び派遣学生数について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。                    

 

平成２８年度学部９月卒業者について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１２ 

 

 

 

１３ 

 

 

１４ 

 

 

１５ 

 

 

１６ 

 

 

１７ 

 

 

１８ 

 

 

１９ 

 

 

２０ 

 

 

 

２１ 

 

 

２２ 

 

 

２３ 

 

 

２４ 

 

ロンドン・スクール・オブ・エコノミクスとの大学間交流協定（学生）の締結について（更

新） 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

平成２９年度大学入試センター試験実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

平成２９年度本学一般入試実施に伴う監督員・補助員の依頼範囲について 

研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 
放置自転車の処分について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

授業と学習に関するアンケートＷｅｂ化について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

一橋祭期間中の構内車輌入構規制について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

２０１６オープンキャンパス実施結果について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 
  

第３回コンピテンス調査の協力依頼について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

「アジア経済研究所＆一橋大学 図書館共同利用制度締結記念講演会」（ブックトーク）

の開催について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

寄附金受入報告について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

評議員選出について（予告） 

研究科長から、評議員の改選を１１月の教授会で行う旨アナウンスがあった。 

 

海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

①グローバル教育ポートフォリオの必修化について【意見聴取】 

 研究科長から、資料に基づき説明を行った後、意見聴取を行った。 

 

②本学に対する訴訟について 

 研究科長から、口頭により説明があった。 
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審議事項 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

国内客員（Ⅰ種）の採用について 

○連携協定による客員教授（プロジェクト講義担当者）について 

研究科長から、地球社会研究専攻の三菱総合研究所との連携大学院実践科目「環境を

めぐる問題と実践」の講義担当者（客員教授）を採用することについて提案があり、推薦

及び審査を開始することについて了承された。 
①ルイス教授から、候補者の紹介があった。 
②質疑応答の後、審査委員会設置の提案があり、審査委員３名を選出した。 
③次回教授会で審査報告と審議・票決を行いたい旨提案があり、了承された。 
 

平成２９年度レアプランについて  

（１）カリキュラム及び開講科目の変更等について 

    来年度カリキュラムは大幅な変更を伴うため、学士課程教育専門委員会委員及び

大学院教育専門委員会委員から資料の説明があった。 

    また、レアプランは１１月の教授会で決定する旨、アナウンスがあった。 

 

平成２９年度研修年について                            

申出のあった３名について、承認を得た。 

 

平成 29 年度 社会学研究科ジュニアフェロー（契約教員）募集要項について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

その他 

①社会学研究科将来構想について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った後、承認された。 

 

 


